



La automedición de la presión arterial domiciliaria como método de evaluación del paciente hipertenso [

González-Nuevo Quiñones, Jesús Pablo

Universidad de Oviedo, Biblioteca,
2008

Monografía

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vOTY0NjA5OA>

Título: La automedición de la presión arterial domiciliaria como método de evaluación del paciente hipertenso [Recurso electrónico] Jesús P. González-Nuevo Quiñones

Editorial: Oviedo Universidad de Oviedo, Biblioteca 2008

Mención de serie: Tesis doctoral-TDR / Universidad de Oviedo 25

Nota general: Tesis doctoral realizada en el Departamento de Medicina y dirigida por María Luisa López González y Ángel Comas Fuentes, defendida el día 19 de junio de 2007

Tesis: Tesis-Universidad de Oviedo

Tipo recurso electrónico: Datos electrónicos textuales

Formato físico adicional: Disponible también en disco compacto

Detalles del sistema: Navegador web y Acrobat reader

ISBN: 9788469159415

Materia Entidad: Universidad de Oviedo. Departamento de Medicina- Tesis doctorales

Autores: López González, María Luisa, dir Comas Fuentes, Ángel Manuel, dir

Enlace a formato físico adicional: González-Nuevo Quiñones, Jesús Pablo. Automedición de la presión arterial domiciliaria como método de evaluación del paciente hipertenso. - Tesis doctoral (Universidad de Oviedo). (ES-OvBU)1138916

Punto acceso adicional serie-Título: Tesis doctoral-TDR (Universidad de Oviedo) 25

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es